
【例会内容】 

平成２７年度１０月例会「商売繁盛に繋げよう！Ａｌｌforone, 

Ｏｎｅｆｏｒａｌｌ！」が岡崎商工会議所大ホールにて行われまし 

た。 

この例会では、商売繁盛とは売上を求めるだけではなく、

メンバー同士の繋がり、学び、気付き、経験もその一つと考

え、それらのことをメンバー同士で共有し、自己の成長、会社

の発展に繋げていただくこと、そして、メンバー同士でもっと

深く知り合い、繋がりを増やし、商売でも繋がっていただくき

っかけをつくることを目的とし、委員会の枠組みを超え小人

数のグループをつくり、メンバー一人一人にスポットをあて、

対話形式で行いました。 

グル―プワークでは、人財育成委員会のメンバー２人がコ

ーディネーターとして入りました。事業所名、事業内容、青年

部活動が自社の商売繁盛に繋がった成果（結果）と自社の

商売繁盛に繋がる期待（要望）をそれぞれ発表していただき、

グループ内で発表者の成果を共有したり、商売繁盛に繋が

る期待についてどうしたら実現できるかをコーディネーターが

中心となり、グループワークをしていただきました。コーディネ

ーターが各グループメンバーのことを事前リサーチしていた

こともあり、グループのメンバー一人一人の事業について、

新たに知ることができ、また繋がっていただくきっかけもでき

たと思います。 

また商売繁盛に繋がる成果では、メンバーからの気づき、

仕事仲間が増えたことや仕事の紹介が増えたなど、青年部

活動を通してそれぞれが得た成果を発表していただくことで

新たな学びや気づきも得ていただくことができたと思います。   

自社の商売繁盛に繋がる期待では５年後、１０年後の売り

上げに繋がる学びを得たい、人脈を広げたい、仕事の幅を

増やしたいなど、発表者の為にグループ内で話をしていただ

くことによって、実際に商売に繋がったメンバーや他のメンバ

ーの意見を聞くことで、ヒントも得ていただいたかと思いま

す。 

本例会でグループワークを行ったことで、新しいつながり

や学び、気づきをメンバー同士で共有することで、商売繁盛

につながるきっかけになったと思います。 

 

【委員長所感】 人財育成委員会 鈴木委員長 

 本１０月例会ではメンバーとの繋がり、学び、気付き、経

験も商売繁盛につながる一つと考え、それらのことをメンバ

ー同士で共有していただき、自己成長、会社の発展に繋げ

ていただき、商売繁盛に繋げていただくことを目的に、人財

育成委員会で企画、設営を致しました。 

例会では、委員会の枠組みを超え少人数のグループワー

クで行う事で、メンバー同士の新しいつながりや学び、気づき

また、実際に商売に繋がったメンバーや他のメンバーの商売

について深く知る様子も見受けられました。 

今回、グループワークを行うにあたり委員会メンバーがコ

ーディネーターとして、何度もシミュレーションを行い検証し、

各担当のグループメンバーの事前リサーチをしっかりやって

いただいた結果、１０月例会が開催できました。 

今回の例会を開催するにあたり、多大なるご協力をいただ

いた人財育成委員会メンバー、ご出席いただいた皆様に心

より感謝致します。 

平成２７年度 

１０月例会 
 

商売繁盛に繋げよう！ 
All for one, One for all! 

日時：１０月２２日（木）１９時００分～２１時１５分 

場所：岡崎商工会議所大ホール 

担当委員会：人財育成委員会 

参加者数：１１９名 

 


